



■ VIAJE

El rector defiende en Brasil la creación de un espacio iberoamericano de Educación Superior

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha defendido en el III Foro de Internacionalización de la Universidade Estadual Paulista "Júlio de Mesquita Filho", de Sao Paulo, la creación de un espacio iberoamericano de Educación Superior. En el encuentro han participado representantes de Alemania, China, Estados Unidos y Brasil.

Hernández Ruipérez fue el encargado de impartir una ponencia sobre la creación de este espacio iberoamericano y durante su intervención señaló que Salamanca fue la primera en recibir estudiantes brasileños con becas Prouni, una apuesta clara por colaborar con Brasil que también queda reflejada en el hecho de que se cuenta con un Centro Hispano Brasileño dedicado a intensificar las relaciones e intercambios institucionales con ese país. Asimismo, destacó la importancia de favorecer ese espacio iberoamericano mediante el reconocimiento de créditos y la mayor movilidad de profesores y estudiantes.